
議会のあり方調査特別委員会 広報検討分科会 記録 

開 会 年 月 日 平成 31年４月３日 

開 会  時  刻 午前 10時 01分 

閉 会  時  刻 午前 10時 57分 

出 席 委 員 名 

 

 ◎浜口 和久 ○吉井 詩子  宮﨑  誠  久保  真 

  北村  勝  岡田 善行  品川 幸久 

   

 

     

欠 席 委 員 名  － 

署    名    者  － 

担  当  書  記 野村 格也 

 

 

 

 

 

 

協 議 案 件 

１ いせ市議会だより第55号の編集について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

説  明  者 

倉井調査係長、野村主事 

  

  

 

 

 

 

 

 

伊 勢 市 議 会 



 - 1 - 

会議の概要 

浜口会長が開会を宣告し、直ちに会議に入り、「いせ市議会だより第 55号の編集について」

を議題として協議し、いせ市議会だより第 55号の表紙については、第３稿の出稿に向けて意

見が交わされ、今後の編集記事の校正については正副会長に一任することとし、分科会を閉

会した。 

なお、詳細は次のとおり。 

 

協議の内容 

１ いせ市議会だより第55号の編集について 

表紙については、前回決定した２案のうち、実際に印刷されたものを確認し、多数決で

決定した。編集記事の内容については、予算審査で取り上げた事業の記事で、三つの分科

会の事業をバランスよく掲載してはどうかとの意見があり、各委員長と調整することなっ

た。次に、一般質問欄では、わかりやすい表現のために、用語の注釈を載せてはどうかと

の提案があり、質問者と調整することとなった。また、質問議員よりイラストや写真を必

ず入れなければいけないのかとの意見があったため、分科会内で協議を行ったが、今回は

従来どおり載せていくこととした。一方で、各議員が作成する記事の文字数等の統一がで

きていない面もあり、各会派で再度意識していただくことを求める意見、及び今後の文字

数等の見直しやレイアウトの検討などの必要性を求める意見もあった。最後に会長から、

事務局に校正の時間的余裕が生まれるよう、印刷業者と調整を求める意見があった。 

その他の編集記事については、事務局説明のとおり了承され、今後の字句の精査や校正

については正副会長に一任された。 

 

上記署名する。 

 

 平成 31年４月３日 

 

会  長 


